



～どんぐりコーチから～

御坂葵保育所のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気です！！走ったり、カニさん歩き、うさぎジャンプしたり、色々な動きの中で、周りを見てお友達とぶつからない工夫が見られました。ステップを細かくするとか、身体に向きを変えてみるとか、勢いに任せて走っていたお友達も慎重に行うようになりました。最後の試合でもゴールの位置を確認し、ドリブルでシュートまで打つことが出来ました。お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！

手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)/

～風間先生から～

子ども達が、ずっと楽しみにしていたサッカー教室に全員で参加することができました。  
コーチの話を聞きながら、ボールを使った様々な動きを最後まで諦めず集中して行い頑張っていました。  
試合では、勝敗が付きましたが「負けて悔しかった」「負けたけど楽しかった！」「良い勝負だったな！」と子ども達同士で話している姿も見られ良い経験ができたなと感じました。  
これからも、仲間を大切に楽しく園生活を送りたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子供達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会